

那覇特通信

『聞いてなっとく 見てなっとく 知ってなっとく できてなっとく』



令和8年1月9日
那覇特別支援学校
校長 下里 佳代子

あけまして おめでとうございます

令和8年（西暦2026年）の新年を迎え、子ども達にお正月の晴れやかな気分を感じてもらおうと、校内の至る所に新年を彩る飾り付けがなされています。

短い休みでしたが、家族やセンターの皆さんと「いいそ～ぐわち（よい正月）」を過ごすことができたようです。

さて、今年は十二支の干支でいうと、午（うま）年にあたります。馬は力強く前に進む動物です。私たちも、子ども達一人ひとりの歩みに寄り添いながら、本年も前向きに進んでいきたいと思います。

本年も どうぞよろしくお願ひ致します！



ムーチービーサーも 乗り越えよう！！

今月 1月26日（月）は「ムーチー」を飾り、厄払い、特に子ども達の無病息災を願う伝統行事の日です。

今年は、新年早々寒い日が続いていて体調を崩してしまう子もチラホラ。昔からムーチービーサーと言われるほど、寒さが到来します。

昔からの習わしも大事にし、たくさん食べて、たくさん寝て、感染予防を行いながら、風邪やインフルエンザ、感染症に負けない対策を心がけましょう！

～感染予防～

手を洗おう	消毒しよう	うがいをしよう
マスクをしよう	換気をしよう	うちで過ごそう

世界の音楽祭(社会×音楽)



2学期、社会では世界のいろいろな国々について映像やその地方の食べ物などを用いて楽しく勉強しました。その集大成として、第2回音楽祭が12月24日に行われました。

職員がヒップホップダンス、フランダンス、フラメンコを踊ったり、男性教諭による歌唱。子ども達も衣装を身につけたり、社会の授業でパンケーキを食べたことを思い出したり、最後にはみんなでクリスマスソングの合唱奏♪をして楽しい時間を過ごしました。先生達の本場の踊りに目がパッチリ！！いつも以上に手足バタバタでノリノリの子ども達でした。



1月の予定

- 1日（木） 元旦
- 5日（月） 冬期休業
- 6日（火） 3学期始業式
- 8日（木） 身体測定（小中高）
- 9日（金） お便り日
CGD（花鉢作り）
- 12日（月） 公休日 成人の日
- 16日（金） 月曜日課
- 20日（火） 県立看護大 学生訪問見学
- 22日（木） PTA 評議員会
- 26日（月） 活動展（小中）（～2/6）

小中学部活動展

児童生徒の活動の様子を地域社会へ発信することをねらいに行われます。

日時：令和8年1月26日（月）～
2月6日（金）

場所：琉球銀行 寄宮支店

お近くにお寄りの際には、
是非、ご覧下さい。